



Augmenter les salaires, Plus que jamais nécessaire

Entre intox et provocations, le gouvernement tente de circonscrire le conflit qui agite le secteur des raffineries depuis 3 semaines.

Assurance-chômage, retraites, projet de loi budgétaire antisocial, on voudrait nous faire croire que la colère des salariés des raffineries ne constitue qu'une lutte corporatiste pour des salariés nantis !

Ce sont tous les secteurs professionnels qui sont touchés par le niveau d'inflation historique que nous subissons depuis des mois.

L'unité des travailleurs dans une même cause est la seule solution pour faire plier le patronat et les contraindre à augmenter les salaires.

C'est pourquoi l'intersyndicale départementale CGT, FSU, SOLIDAIRES et FO appelle les syndicats et l'ensemble des salarié.es, privé.es d'emploi, jeunes et retraité.es à se mobiliser par la grève et à participer aux rassemblements organisés :

Mardi 18 octobre

11h30 devant la préfecture à Saint-Brieuc

11h30 parking de la poste à Lannion